



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Gestern, am 24.02.2015 wurden wir gegen 19:18 Uhr von der Leitstelle Rottweil zu einem KTW Einsatz alarmiert mit dem Einsatzstichwort Tragehilfe.

Der Rettungsdienst welcher bereits vor Ort war, forderte die KTW Mannschaft an um einen Patienten sitzend durch ein enges Treppenhaus zwei Stockwerke nach unten zu transportieren.

Im Einsatz waren zwei Helfer der Bereitschaft, weitere Helfer waren noch auf der Anfahrt, diese konnten den Einsatz allerdings frühzeitig beenden.

Für die anderen 2 Helfer war der Einsatz um ca. 20 Uhr beendet!

Veröffentlicht am

19:27:30 25.02.2015

